



Fitch ve complicaciones en operación de casas de empeño

La agencia calificadora prevé revisar algunas casas de empeño para evaluar la efectividad de las acciones que tomaron para revertir su desempeño financiero débil.

Diego Elías



CIUDAD DE MÉXICO.- La agencia calificadora Fitch Ratings **señaló que el complejo entorno de operación de las casas de empeño, junto con la volatilidad observada en el precio del oro y tipo de cambio, están provocando que se observe una tendencia negativa en el sector.**

De acuerdo con un reporte de la firma, la principal preocupación es que los prospectos de recuperación de las casas de empeño sean menores a los esperados.

Con este marco de fondo, la agencia **prevé realizar una revisión de las casas de empeño Maxi Prenda y Montepío Luz Saviñón durante la segunda mitad del presente año.**

Esto será con la intención de evaluar la efectividad de las acciones tomadas por la entidad para revertir el desempeño financiero débil registrado en periodos recientes.

No obstante, hoy la firma ratificó las calificaciones de riesgo de contraparte de largo y corto plazo de la casa de empeño Maxi Prenda en “BBB+” y “F2”. Sin embargo, la perspectiva de la calificación de largo plazo fue revisada a negativa desde estable.

Asimismo, la agencia confirmó las calificaciones de riesgo de contraparte de largo y corto plazo de la casa de empeño Montepío Luz Saviñón en “AA-” y “F1+”, respectivamente. Mientras que la perspectiva de la calificación de largo plazo es estable.